

## ¡A crear las condiciones para la supervivencia de la humanidad!

15 de abril de 2022 (EIRNS) — La conferencia internacional del Instituto Schiller, “Por una conferencia para establecer una nueva arquitectura de seguridad y desarrollo para todas las naciones”, mostró con su nivel de participación y diálogo que la humanidad sí puede sobrevivir la actual crisis existencial que enfrentamos en la forma del peligro de guerra nuclear, desintegración económica y degradación cultural. Lo fundamental ahora es generar el impulso para sacar a flote la verdad y los programas en el interés común de la humanidad.

Por ejemplo, este 15 de abril se presentará una importante perspectiva de desarrollo en un acto auspiciado por la Academia China de Ciencias Sociales, en un foro titulado “La conectividad de China, Afganistán y Pakistán y la cooperación bajo la perspectiva de la Franja y la Ruta”. El coordinador del Instituto Schiller para el Sudoeste de Asia, Hussein Askary, participará en este foro con una serie de propuestas programáticas concretas.

Otra perspectiva de desarrollo se presentó el miércoles 13 en la reunión que presidió el Presidente Vladimir Putin sobre los programas de desarrollo del Ártico, que según dijo, son una prioridad absoluta. Describió algunas necesidades específicas de infraestructura que permitirán el acceso a la energía, el transporte y el comercio. La Ruta Marítima del Norte, que ya está en marcha, es una prioridad. Luego el corredor ferroviario de latitud norte, previsto desde hace tiempo, que añadiría capacidad a la red continental, que de otro modo se limita al

tramo ferroviario transiberiano y a la línea principal Baikal-Amur, o BAM.

Lo que puede permitir que estas propuestas para Eurasia, y para otras partes del mundo, se conviertan en realidad, es el tipo de arquitectura económica al servicio del progreso que plantea la propuesta programática del Instituto Schiller del 28 de marzo, “El Plan LaRouche para una Nueva Arquitectura Económica Internacional”, que ahora está recibiendo una mayor atención y una mayor difusión después de la conferencia, incluso en español en [larouchepub.com/spanish/other\\_articles/2022/4914-el\\_plan\\_larouche\\_para\\_una\\_nueva\\_arq.html](https://larouchepub.com/spanish/other_articles/2022/4914-el_plan_larouche_para_una_nueva_arq.html)

El elemento decisivo en cuestión, es la comprensión de la métrica de la productividad del progreso humano, como lo establece a fondo Lyndon LaRouche en la monografía del 2004, titulada, “Sobre el tema de los aranceles y el comercio”. Esta se publica en tres partes este mes en el semanario *Executive Intelligence Review* (EIR) en inglés, y en este enlace puede leerse en español, [larouchepub.com/spanish/ihl\\_articles/2004/ArancelesComercio.html](https://larouchepub.com/spanish/ihl_articles/2004/ArancelesComercio.html).

En contra de las premisas del desarrollo mundial, las fuerzas de la OTAN global están en un súper despliegue para un Armagedón económico, además de militar. Se aprestan a imponer no solo las sanciones directas a Rusia, sino que ahora las sanciones a “terceros” están en el orden del día. El jueves 14, el Asesor de Seguridad Nacional,

Jake Sullivan, en intervención en el Club Económico de Washington, DC, dijo que en las próximas dos semanas la Casa Blanca anunciará las medidas impositivas contra Rusia o contra cualquier otro país que pudiera estar ayudando a Rusia a evadir las sanciones, y a los cuales calificó de “objetivos” en la mira. El miércoles 13, la secretaria del Tesoro, Janet Yellen, se esmeró en señalar particularmente a China por estar “viendo los toros desde la barrera” con relación a Rusia. El mensaje de Yellen fue inequívoco: “Permítanme decir ahora unas palabras a esos países que actualmente están viendo los toros desde la barrera, quizás viendo una oportunidad de sacar provecho al preservar su relación con Rusia para llenar el vacío dejado por otros. Tales motivaciones son miopes. Y estamos claros, la coalición unificada de países sancionadores no será indiferente a las acciones que socaven las sanciones que hemos puesto en marcha”.

Del mismo modo, Estados Unidos está presionando a otros países para que se alineen con la OTAN global, desde Argentina hasta India, contra Rusia y contra China. Mientras tanto, la OTAN global impulsa programas destinados a destruir los medios de vida, por ejemplo, en términos de la energía y los alimentos. Esta semana en el estado de Iowa, en Estados Unidos, que es el centro de la franja productora de maíz, que representa más de la tercera parte de la

cosecha mundial de maíz al año, el Presidente Biden, junto con republicanos de alto nivel, se felicitaron por la aprobación de planes más amplios y abarcadores para utilizar más maíz estadounidense como combustible. Un programa energético y alimentario estúpido e inmoral, que además, está provocando la ruina de los agricultores.

De hecho, la crisis alimentaria mundial ya está entrando en niveles mayores de carencia y sufrimiento, hasta el punto de desembocar en el caos social en varias partes del mundo.

Este es el momento de unirse y difundir el liderazgo programático visto en la conferencia del Instituto Schiller del 9 de abril. Entre las próximas iniciativas se encuentra una conferencia mundial de la juventud del Instituto Schiller; es hora de aprovechar todas las oportunidades de colaboración para hacer realidad la conferencia para una nueva arquitectura de seguridad y desarrollo para todas las naciones.

Si no viste la conferencia del Instituto Schiller del 9 de abril, mírala aquí:

Paneles 1 y 2

<https://youtu.be/Tz3ZXbEOda4>

Paneles 3 y 4

<https://youtu.be/pvXSTgn2zRw>

Para mayor información escriba a [preguntas@larouche.com](mailto:preguntas@larouche.com)

